

Einkehrtag für Katechetinnen und Katecheten



Immer wird alles im Kreis
umgetrieben,
immer ist alles dem Wandel und
Wechsel verschrieben.
Vergehn
muss geschehn.
Es trägt durch die Furt
In die neue Geburt.

Silja Walter

Liebe Katechetinnen und Katecheten

Ein Einkehrtag in der Mitte eines Jahres voller Wechsel und Wandel: Zeit, um für sich und miteinander innezuhalten, mit kreativen Methoden, drinnen und draussen, für sich und mit anderen. Ein Tag, um die Kraft zu spüren, die im Wechsel und Wandel liegen kann.

Der Anlass findet statt am

**Samstag, 12. Juni 2021, 09:00 bis 16:30 Uhr
im Kloster Mariazell, Wurmsbach**

Kosten inkl. Essen: Fr. 80.00

Anmeldung: bis Samstag, 22. Mai 2021 unter [diesem Link](#)

Begleitung: Ulrike Wolitz und Maria Blittersdorf

Der Einkehrtag kann als Fortbildung anerkannt werden.

Da die Teilnehmerzahl auf 30 Personen begrenzt ist, empfehlen wir eine frühzeitige Anmeldung.

Wir freuen uns auf den gemeinsamen Tag.